

El Instituto Regional Federico Errázuriz fue destacado por periodista Karin Ebensperger

"Conocí lo que es un ejemplo para el país"-dijo en su columna de prensa.



En una columna de El Mercurio, (25-07) denominada "El poder mal entendido", la periodista y expresentadora de televisión KARIN EBENS-
PERGER AHRENS, tuvo elogiosos comentarios sobre los alumnos y profesores de Instituto Regional Federico Errázuriz, IRFE.

La columna inició así: "En Chile, los liceos y escuelas públicas siempre fueron el núcleo de la transformación social y la formación ciudadana. Pero se han maltratado a tal punto el Instituto Nacional y otros símbolos de la educación pública, que hoy son el pálido reflejo de lo que antes simbolizaban.

Sin embargo, en Santa Cruz, Colchagua, me volvió el alma al cuerpo. Fui invitada a dar una conferencia al Instituto Regional IRFE, y conocí lo que es un ejemplo para el país. Sus 1.800 alumnos ordenados, con sus uniformes perfectos, haciendo preguntas

inteligentes. Después conversando con su director, sus profesores y alumnos que se nos acercaban, vi lo que es la real vocación y las ganas de aprender de esos jóvenes de familias de esfuerzo.

La esencia de Chile -quiero creer- aún está viva".

Hasta ahí lo referido al colegio santacruzano. Lo expuesto a continuación por la periodista, está referido al Chile que será ofrecido por los candidatos a la Presidencia y al Congreso, con la tarea de elegir a los que "realmente argumenten con conocimiento cómo ganarle al terrorismo, a las incivildades y, sobre todo, a la actitud de servirse del poder".

"El Cóndor" se contactó con algunos exalumnos, los que se manifestaron contentos de lo expresado por la periodista. Luis Fernando González, exacadémico de la U. de Chile e investigador científico, comentó: "Qué bueno saber que el espíritu del IRFE aún se mantiene apegado a la cultura del respeto, la disciplina y las buenas costumbres cívicas. El entusiasmo de una comunidad que crece de la mano de profesores formadores, que serán inolvidables, ha sido y seguirá siendo el mejor legado que podemos

percibir con el paso del tiempo, sobre todo en una sociedad país carente de estos valores."

Por su parte, Emilio Díaz, vicepresidente de la Corporación de Exalumnos y Amigos del IRFE, señaló con marcada alegría: "Ese es nuestro IRFE, un gigante en la educación de los jóvenes santacruzanos y colchagüinos. ¡Cuántos exalumnos trabajan para grandes empresas demostrando día a día la tremenda formación que recibieron en su vida institutana!"

Se extendió haciendo un reconocimiento a los educadores y a la familia Errázuriz que fueron fundamentales "en la creación de NUESTRO IRFE". Culminó su comentario con "un abrazo fraterno para todos los integrantes de esta Agrupación y para todos los Institutanos que trabajan por el mundo haciendo cada día más grande el prestigio del IRFE".

